



Artistas celebran el Día Internacional de los Derechos Humanos en el IAGO

Viernes, 9 diciembre 2011

Lilia TORRENTERA G.

Oaxaca, México.- La Organización de Naciones Unidas (DH-ONU) el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (CONAPRED) y el Instituto de Artes Gráficas de Oaxaca, realizarán en Oaxaca una jornada cultural en el marco del Día Internacional de los Derechos Humanos.

Este 9 de diciembre de las 11:00 a las 18:00 horas, se llevarán a cabo las mesas de análisis del Diagnóstico Nacional sobre Discriminación que tendrá como sede el Centro Cultural Santo Domingo.

Posteriormente a las 19:00 30 horas, en el Instituto de Artes Gráficas de Oaxaca, se realizará La velada cultural por los Derechos Humanos con la inauguración de la exposición Derechos humanos, arte y diseño. Yo me declaro defensor y defensora de derechos

En esta exposición participan Francisco Toledo, Luis Felipe Ortega, Demian Flores, Abraham Cruzvillegas, Rubén Gutiérrez, Daniel Guzmán, Jonathan Hernández, Dr. Lakra y Laureana Toledo, que expondrán sus obras en torno a ésta importante temática y se finalizará con la proyección del video "Declárate Defensor" por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en México.

Para el sábado 10 de diciembre, en el Palacio de Gobierno, se instalará el Comité de Diagnóstico y Programa de Derechos Humanos del Estado de Oaxaca, que estará presidido por el gobernador Gabino Cué.